



学校だより

令和5(2023)年6月6日 発行 校長 米井 誠

令和5年度も順調にスタートしています!

今年度も順調にスタートしております。6回の授業日の間に、児童生徒会任命式、学級懇談会、 避難訓練(不審者対応、火災対応)、あいさつ運動等が実施されました。

また、教育活動においても、4月の職員会議で先生方と共通理解した今年度の教育方針にそって順調に進んでおります。

2023 年度の取り組み

- 〇『「喜んで登校」・「全力でチャレンジ」・「満足して下校」をめざして!』
 - 1 認め・支え・高め合う集団づくり
 - 2 わかる・できる授業づくり
 - 3 健やかな体のための生活習慣づくり

○集団づくり

- ・楽しく、安心して過ごせる学級づくり・仲間づくり
- ・「ほめ・認め・励ます」支援・指導の徹底 → 一人一人が輝く教育の充実
- ・リーダーの育成:支え合う自治的な児童生徒会活動の取り組み
- ・学級活動の充実:【自発的・自治的な活動をめざして】
 - → 昼の会・帰りの会を活用した学級活動、中学部:学級活動の実施(20分)

○授業づくり

- ・主体的・対話的で深い学びの推進:「個別最適な学び」と「協働的な学び」 ※ 令和の日本型学校教育
- ・全員で学ぶ授業(めあて、まとめ、振り返り)
- ·ICT を効果的に活用した授業の効率化

〇生活習慣づくり

- ・保護者とともに進める望ましい生活習慣の定着(早寝・早起き・朝ごはん)
- ・「立腰」を合言葉にした姿勢保持

今週10日に開催されます年次報告会では、中・長期目標として、学校経営方針(2023 年度の取り組み)をお伝えできればと思っております。

万障お繰り合わせの上、ご参加いただきますようよろしくお願いいたします。

避難訓練(不審者対応・火災)が実施されました。

不審者は学校にいる時に現れるとは限りません。危険は様々な場所や時間帯にも潜んでいるのではないでしょうか。 いざというとき、どのように対処するのかについて、ご家族で話し合っていただければ幸いです。日本でもそうですが、ここニュージーランドにおいても「自分の命は自分で守る」気持ちを育て、方法をきちんと教えっていくことが基本と考えています。

いちにんまえ

守ろう!!命を守るための約束 【いかのおすしー 人 前】

いか … (知らない人に)ついていかない

の …… (知らない車に)のらない

お …… おおきな声でさけぶ

す …… すぐににげる

し …… (不審者に出会ったら家族や学校に)しらせる

一人 … 一人で遊ばない

前 …… 出かける前におうちの人に「だれと」を伝える

令和5年度 児童生徒会役員が決まりました!

5月6日に令和5年度の児童生徒会任命式を行いました。以下に令和5年度 児童生徒会の 役員の皆さんを紹介します。

児童生徒会では、みんなで考えて、みんなで話し合って、楽しい学校をめざして自治的な活動を 進めていきます。集会の様子等、ぜひご家庭でも話題にあげていただければと思います。

5年1組	相山 実柚・ 村治 美夏
5年2組	伊藤 二朗・ベイカー 諒奈
6年	山下 瑠久・米井 幸愛
中1年	中塚 紗良・ ハーベイ 瑠亜
中2年1組	高橋 和希・ 花本 ゾーイ
中2年2組	宇津木 スカイ・ 小坂 李代
中3年	川野 雄大郎(会長)
	マッカイ 紅愛(副会長)



6月3日の集会より

今年度、第1回目の児童生徒会発表は、内容(補習校クイズ)を担当者が考え、プレゼンテーションも担当者で作成して実施されました。全校児童生徒が一体となった学びのある素敵な集会(発表)となりました。



